
ZICO ELETRICISTA QUER ASFALTO NA RUA CHICO MARVINA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Parlamentar solicitou da prefeitura de Santa Isabel, informação acerca da realização de
estudo de viabilidade para pavimentação asfáltica na via pública, é extremamente extensa e
apenas o seu início é pavimentado com pavimento intertravado.
O vereador considerou a importância da via pública na região, pois interliga várias
localidades.
“Importante ressaltar que tal obra trará melhoria a todos os munícipes, além de permitir o
tráfego de veículos mais seguro, considerando as condições atuais da referida rua”,
justificou.
O requerimento foi aprovado por unanimidade.
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